

Paris, 11 de diciembre de 1958

Sr. D. Félix Gordón Ordás
Embajada de España
Londres, 7
México, D. F.

Querido don Félix:

He recibido su carta de fecha 6 del corriente, a la que contesto. Celebro que ya tenga usted menos ocupaciones y que pueda descansar algo más o fatigarse menos, y sobre todo que su salud sea buena. Voy a darle cuenta de lo que poco que puedo decirle de algún interés, dentro de lo que a mí me compete.

Hoy se ha recibido una carta para usted de D. Eduardo Mendoza, de Venezuela, al cual acuso recibo y le digo que le envío a usted la copia, como hago, pues los datos que pide sólo usted puede suministrarlos, y me figuro, además, que tendrá Vd. interés en ello y en contestarle personalmente. Le doy también su dirección en Méjico.

Se le han enviado regularmente todas las revistas económicas y supongo que no se habrá perdido ninguna, pues las que no le habían llegado aún es que habían sido remitidas dos días antes de la fecha de su carta. Yo no las retengo aquí más que un par de días, para esperar a que haya dos por lo menos. Hoy salen dos mas y ya van envueltas mejor y atadas con una cuerda, como usted indica.

Le hice la suscripción a "Documentations Francaise" y le guardo el único ejemplar que se ha publicado después de su marcha.

He hablado a Otero, el cual le escribirá a usted hoy mismo, así es que huelga que yo trate de pedirle explicaciones. El asunto de aquí parece que evolucionará bastante bien. Me figuro que el Ministro le tiene a usted al corriente, y por su intervención personal desde el principio puede hacerlo con mejores datos que los que yo poseo.

El Sr. Valera ha recibido una carta de D. Alfredo de Vigny Arriaga, con un cheque de 800 francos, diciendo que es para el pago de su suscripción a "Ibérica", y que lo hace así por estar Vd. ausente. Quiere Vd. decirme cómo ha hecho Vd. ese envío otras veces? Hay también otra cosa ~~que~~ que me parece anómala, y es que envíe sólo 800 francos para un pago de 3 dólares, que importan una suma mayor.

Supongo que cuando nada me dice Vd. del envío del Anuario Estadístico es que no le interesa. Se trata de la edición pequeña.

Por disposición del Ministro de Hacienda se piden a la Embajada 2.000 dólares con cargo a la cuenta en dólares, pues la de pesos es sólo de 12.000 aproximadamente el momento y lo necesitarán ahí en Enero, como sucede siempre en ese mes y en uno o dos más. Aquella transferencia es una previsión prudente para este mes -no se necesitarían si el cheque del Sr. Just no se retrasara- y una necesidad para los sucesivos.

De esto último y de otras cosas recibirá Vd. información y explicaciones de los Ministros, así es que habiendo yo terminado la información que me incumbe pongo aquí punto.

Muy afectuosos saludos, como siempre, a dona Consuelo, Brunilda y chicas, y para Vd. un abrazo de su buen amigo,

En este momento recibo pra Vd. una tarjeta del Sr. Uribarri con un recorte de un artículo suyo; le acusaré recibo y el recorte se le incluiré a Vd. en el primer envío de revistas económicas.